

IECM advierte factores de riesgo en 1,230 secciones electorales

SUBRAYÓ QUE SE TRATA DE percepción de inseguridad y activismo político

REDACCIÓN CONTRARÉPLICA

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) identificó mil 230 secciones electorales con algún factor de riesgo, que van desde percepción de inseguridad hasta activismo político, las cuales requieren atención prioritaria durante la jornada del próximo domingo.

De acuerdo con un documento interno, representan 22.3% de todas las secciones de la capital, localizadas, principalmente, en Iztapalapa, Gustavo A. Madero, Coyoacán, Miguel Hidalgo, Azcapotzalco y Cuauhtémoc, donde detectaron alguno de los 10 tipos de riesgo establecidos: afectación a la movilidad, percepción de inseguridad, asentamiento irregular, conflictos viales, iluminación insuficiente, inundación, presencia de personas con intoxicación alcohólica o de enervantes, convergencia de grupos sociales antagónicos y tensión social.

El documento detalla que en Iztapalapa, el mayor peligro es por la inseguridad en 163 secciones, por lo que la petición de la distrital es tomar las medidas necesarias, para garantizar la seguridad de los funcionarios de mesa directiva de casilla, votantes y el traslado de la documentación electoral.

Por lo que respecta, en Gustavo A. Madero, además de la misma percepción que podría afectar la entrega de paquetes electorales, identificaron 49 secciones en las que podrían presentarse actos de violencia, robo, presencia de pandillas y narcomenudeo, así como convergencia de líderes de fuerzas políticas del PRD y Morena, que debe ser considerado como un factor que requiere atención prioritaria; incluso, en esta demarcación prevén

posible tensión social con la presencia de migrantes en 13 secciones.

Mientras que en Coyoacán, perciben mayor riesgo por activismo político en 143 secciones, dada la rivalidad entre grupos representados por líderes de diversas fuerzas, así como choque entre sus simpatizantes y riñas suscitadas entre vecinos por esas cuestiones y de preferencias electorales, entre otras demarcaciones de la capital.

Además, donde tienen identificados un menor número de posibles riesgos, son las alcaldías: Milpa Alta, Cuajimalpa, Tlalpan, Xochimilco, La Magdalena Contreras y Benito Juárez. ●



Informaron
que es la
alcaldía
Iztapalapa
con mayor
peligro.
Cuartoscuro

